



うさぎぐみだより

しょうとくふくしがい 尚徳福祉会
なまむぎほいくえん 生麦保育園
へいせい 平成28年1月号



あけましておめでとうございます。本年も良い年でありますようお祈り申し上げます。

いよいよ新しい年となりました。年末年始いかがお過ごしになりましたか。久しぶりに登園した子どもたちはお年玉や初詣などお休みの中の出来事を口々に教えてくれてお部屋はとてにぎやかです。本年も子ども達の笑顔があふれる楽しい毎日となるように、過ごしていきたいと思ひます。本年もよろしくお願ひ致します。



園庭に新しい遊具が増えました。ログハウスでは中に入り、「いってきまーす!」「いまごはんつくるからね」とお家ごっこを楽しんだり、「いらっしゃいませー!」とお店屋さんごっこを楽しんでいます。のぼり棒は登れるようになるまで何回も挑戦する子、全く興味のない子と様々ですが、スルスルトと登るお兄さんお姉さんの姿を見ると、どの子も歓声を上げています。広くなった園庭では追いかけて楽しんだり、タイヤを並べて渡ったりと寒さに負けず元気いっぱいです。子ども達と全身で冬を感じながら、冬ならではの遊びも楽しみたいと思ひます。



☆おたのしみ会楽しかったね☆

おたのしみ会にご参加頂き、ありがとうございました。子ども達は初めての舞台、しかも小学校の体育館でお客様もたくさん!..とてもドキドキしたと思ひます。頑張った姿を見てもらい沢山拍手ももらって自信につながりました。うさぎ組もあと3ヶ月!楽しい思い出を作っていきたいと思ひます。



おわかい

1月に入り寒さがぐっと厳しくなってきました。雪が降り積もった場合は、雪遊びを行いますので、長靴や汚れてもいい手袋、服装で登園してください。着替えには念のため、靴下と下着の用意もお願い致します。ほどよく雪が降りますように..



空気の乾燥するこの季節は感染症やインフルエンザなどが流行しやすくなります。手洗い・うがいを丁寧に行ない、生活リズムを整えていきましょう。

